

Des collégiens à l'université de Valenciennes pour découvrir leur avenir étudiant

La Voix du Nord Publié le 25/03/2015

Le 19 mars, l'université de Valenciennes (UVHC) a reçu en partenariat avec l'AFEV, Association de la fondation étudiante pour la ville, une cinquantaine d'élèves de 3e et de 4e des collèges denaisiens Turgot et Bayard. Le projet CAED (Collégiens aujourd'hui, étudiants demain) s'inscrit dans les Cordées de la réussite, dispositif national qui vise à favoriser l'accès à l'enseignement supérieur et qui s'adresse à tous les jeunes pour les encourager à réussir dans les filières d'excellence.



Ainsi, après plusieurs rencontres organisées dans les collèges, environ 15 étudiants bénévoles ont fait découvrir les sections agroalimentaires et chimie de l'ISTV (Institut des sciences et techniques de Valenciennes). La matinée a été consacrée à une visite de la bibliothèque et d'une résidence universitaire, de l'épicerie solidaire et de la maison des étudiants. Puis, après un déjeuner au RU (restaurant universitaires), les élèves, répartis en petits groupes, ont pu assister à plusieurs ateliers animés par des professeurs bénévoles afin de découvrir de manière ludique ces filières scientifiques qui les intéressent, mêlant décontraction et pédagogie, leur permettant aussi de tester le matériel et de participer plus facilement. Un goûter leur a été proposé au sein de l'association étudiante de l'ISTV, la Sphinx, pour faire découvrir toutes les facettes de la vie étudiante qui les attend. Ainsi, dans le cadre du label des Cordées de la réussite, plusieurs actions sont mises en place tout au long de l'année, telles qu'un tutorat consistant en un parrainage entre étudiants et lycéens, des sorties culturelles ou encore des visites d'entreprises.

Le 26 mars ce sera au tour du collège Paul-Éluard de Beuvrages de participer à cette journée de découverte. Petite différence, le pôle audiovisuel prendra la place du pôle agroalimentaire.